

## Bripka Rizal Leo Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Kepolisian "SuperApps" untuk Kemudahan Akses Layanan Kepolisian

Aa Ruslan Sutisna - [CARINGIN2.XPRESS.CO.ID](http://CARINGIN2.XPRESS.CO.ID)

Sep 29, 2023 - 16:03



*Bripka Rizal Leo Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Kepolisian "SuperApps" untuk Kemudahan Akses Layanan Kepolisian*

Caringin, SMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., seorang anggota Polsek Caringin, Polres Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang aplikasi kepolisian yang dikenal sebagai "SuperApps" kepada warga masyarakat di wilayah Polsek Caringin. Dalam sosialisasi ini, Bripka Rizal Leo menjelaskan bahwa aplikasi SuperApps memberikan akses yang lebih mudah dan cepat kepada masyarakat dalam hal pelayanan kepolisian.

SuperApps adalah sebuah aplikasi yang dikembangkan oleh Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dengan tujuan untuk memudahkan masyarakat dalam mengakses layanan kepolisian, mendapatkan informasi terkini, serta berinteraksi dengan polisi secara lebih efisien. Aplikasi ini menyediakan berbagai fitur yang membantu masyarakat dalam melaporkan kejadian-kejadian kriminal, mendapatkan informasi keamanan, serta mengakses layanan-layanan penting dari kepolisian.

Selama kegiatan sosialisasi, Bripka Rizal Leo menjelaskan manfaat dan fungsi aplikasi SuperApps kepada warga. Dia menyoroti berbagai fitur yang tersedia dalam aplikasi ini, seperti kemampuan untuk melaporkan kejadian kriminal secara online, mendapatkan informasi tentang kepolisian, serta pendaftaran layanan seperti SIM (Surat Izin Mengemudi) dan STNK (Surat Tanda Nomor Kendaraan) secara online.

"Dengan SuperApps, kami ingin memastikan bahwa masyarakat memiliki akses yang lebih mudah dan cepat kepada layanan kepolisian. Aplikasi ini merupakan upaya kami untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat," kata Bripka Rizal Leo dalam pernyataannya.

Sosialisasi ini diharapkan dapat membantu warga dalam memahami cara-cara berinteraksi dengan kepolisian melalui teknologi modern. Polsek Caringin terus berkomitmen untuk menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memastikan bahwa layanan kepolisian dapat diakses dengan lebih mudah oleh warga, menjadikan keamanan dan ketertiban di wilayah mereka lebih terjamin.